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(I lavori iniziano alle ore 9.43 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1188 presentata dai Consiglieri
Batzella, Bertola, Bono, Frediani, Mighetti e Valetti, inerente a "Licenziamenti alla
All Food. Esiti delle verifiche condotte dall'ASL e prospettive di ricollocazione
occupazionale"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1188.
La parola alla Consigliera Batzella per l'illustrazione.

BATZELLA Stefania

Grazie, Presidente.
Questa interrogazione riguarda i 67 dipendenti che sono stati licenziati dalla All Food.

Nonostante siano trascorsi diversi mesi dalla presentazione di questa interrogazione,
interrogo l'Assessora per conoscere quali sono gli esiti delle verifiche condotte dall'ASL, quindi
dalla Città della Salute e della Scienza di Torino e le prospettive di ricollocazione
occupazionale.

Questo è un tema che abbiamo seguito fin dal principio attraverso interrogazioni,
sopralluoghi e partecipazione alle manifestazioni, ma ne avevamo già parlato anche con la
stessa Assessora Pentenero, che più volte ha ricevuto i lavoratori e indetto tavoli tra i
sindacati, i lavoratori e la All Food S.r.l. in questione. Tra l'altro, l'Assessora al lavoro aveva
dichiarato di essere consapevole della complessità del tema e che stava lavorando anche con il
coinvolgimento dell'Assessorato alla sanità.

Non so se tutto ciò sia avvenuto, ma quando avevo presentato all'Assessora la risposta
dell'azienda, l'Assessora affermava che la motivazione dell'azienda risultava essere impropria,
in quanto l'eccedenza di personale rispetto a quello necessario per l'espletamento del servizio
avrebbe dovuto già essere considerato in sede di passaggio di appalto. Ciò veniva rilevato, a
detta dell'Assessora, in seguito anche a delle verifiche effettuate con l'Azienda Sanitaria.

Vorrei ricordare che la All Food S.r.l. è la società appaltatrice che dal 1° novembre 2015 è
subentrata con una gara d'appalto al massimo ribasso nella gestione del servizio di
ristorazione della Città della Salute e della Scienza di Torino, e precisamente presso l'ospedale
delle Molinette, il Sant'Anna e il Regina Margherita, servendo più o meno 5.000 pasti al giorno
con 257 dipendenti in forza ; tra questi, ne sono stati licenziati ben 67.

Interrogo l'Assessora per sapere se ci sono delle novità al riguardo, che cosa è successo
nel frattempo e se sono stati presi dei provvedimenti in merito alla ricollocazione di questi 67
dipendenti licenziati alla All Food S.r.l.

PRESIDENTE
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La parola all'Assessora Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessora al lavoro

Grazie, Presidente.
Il tema della All Food ha occupato buona parte dell'attività dell'Assessorato in questo

anno, con interventi approfonditi e di dettaglio in merito all'affidamento e anche
all'applicazione delle clausole sociali nel passaggio da un appalto all'altro.

L'analisi che noi abbiamo fatto con l'ASO di appartenenza è un'analisi che ha portato a
dire all'ASO stessa che l'applicazione del contratto è avvenuta in modo coerente rispetto a
quello che era il capitolato. Dopo una lunga trattativa per la quale sembrava di essere giunti a
un'intesa anche con le organizzazioni sindacali, a un certo punto l'accordo non si è potuto
effettuare perché non c'è stata convergenza tra le parti, sia le parti datoriali che le parti
sociali.

L'ASO stessa, dopo analisi successive effettuate in modo congiunto anche con
l'Assessorato alla sanità, ha evidenziato che le anomalie all'inizio denunciate dalle
organizzazioni sindacali non trovavano riscontro rispetto al contratto stipulato tra l'azienda
All Food e l'ASO della Città della Salute.

I lavoratori sono stati licenziati e oggi beneficiano di un ammortizzatore sociale non
conservativo, poiché, a breve, nella prima metà di ottobre partiranno le prime misure di
politiche attive. I lavoratori, come tutti gli altri lavoratori che si trovano nelle condizioni dei 67
lavoratori dell'All Food, potranno aderire agli strumenti di politiche attive, quindi non c'è uno
strumento di politica attiva specifica per gli ex lavoratori All Food, ma rientrano all'interno
degli strumenti di politiche attive che saranno messi in campo dalla metà di ottobre in poi.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.26 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.29)


